

Conclusión

Este es un proyecto que brinda varios aportes a la sociedad, partiendo con el hecho de proporcionar documentación de información que no existía para el usuario, prosiguiendo con la generación de un proyecto que engloba dos problemáticas reales lo que vuelve factible su realización, este conjuga de manera funcional y formal estas dos.

Se espera que este recinto funga como centro de exposición de importantes obras artísticas, esto se garantiza por el apoyo que tiene de una institución privada, y por estar situado en un paso geográfico importante, ya que nuestra universidad acoge a estudiantes de todas partes del país, por lo que este complejo estaría satisfaciendo no solo a la sociedad poblana sino a todos los usuarios que transitan por esta ciudad.

La conservación de nuestro patrimonio y el fomento a la cultura y las artes son algo que debería estar consolidado y obligado en nuestro país, y por lo mismo es importante comenzar con aportaciones de este tipo para que la sociedad se vea más interesada e involucrada en estos temas

para enriquecer su conocimiento y con ello beneficiar al desarrollo global del país.